



# Vie de famille URSSAF

Bonjour,  
je jette une bouteille à la mer  
je suis un jeune papa avec ma compagne de 28 ans, avec des salaires très modeste. A mes 19 ans, j'ai créer une boîte de menuiserie qui n'a pas fonctionner à mon plus grand regret. Quelque année après j'ai du liquide la boîte. aujourd'hui, l'Urssaf me convoque devant un juge pour une conciliation pour saisie sur salaire m, car j'aurais une dette « personnel » auprès de l'organisme.  
a ce jour la saisie nous met dans le rouge de plus en plus à la fin du mois d'après leurs calcul ...  
aujourd'hui je n'ai aucune alternative à cette situation...  
merci d'avoir lu Edouard

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/vmlirUdX>



*Scannez-moi !*

Cette cagnotte vous est proposée par :  
**Edouard Merrieau**